

第40号

令和5年1月1日

編集発行

(公社)世羅町シルバー人材センター

TEL(0847)22-5160

FAX(0847)22-5161



シルバー世羅

大 地

公益社団法人 世羅町シルバー人材センター ホームページ <http://www.serasil.com/>



早立八幡神社（黒川）

基本理念

自主・自立、共働・共助

新年明けましておめでとうございます。終息の見えないコロナ禍が続くなかで、皆様にはお健やかに新春をお迎えのこととお慶び申しあげます。

私は、昨年六月の定時総会後の理事会におきまして、中山清春・前理事長の後任として就任いたしました。公益社団法人シルバー人材センターの組織及び運営、また事業執行の責任者としての重責を痛感いたしております。同時に、少子高齢化の進展により労働人口が減少し、労働力不足が深刻になつてている今日、働く意欲のある高齢者の就業促進として、多様な就業機会を提供し地域で働く場づくりや、社会を支え活躍できる「生涯現役社会」の実現に向けて取り組みを進めていきます。元気なうちはいつまでも働きたいと希望する高齢者への期待や重要性、また果



## 新年のごあいさつ

理事長 重田善吉



たす役割がこれからますます重要なとなつていると強く感じております。

世羅町の令和三年度末における六〇歳以上の高齢者の人口に占める割合は、四九・六%（七、五九五人）で、その内三・五%（会員加入率）の二六九人がシルバー人材センターの会員として登録され多様な形で就業されています。

一昨年四月から「高年齢者雇用安定法」が改正され、定年の延長や廃止、七〇歳までの継続雇用の努力義務などが示され、シルバー会員の減少と更なる高齢化が進んでいます。本町のシルバー会員の平均年齢は、毎年上昇して令和三年度末には七二・四歳となり、七五歳以上の会員の占める割合も三二%になつています。

元気なうちはいつまでも働きたいと希望する高齢者

は大勢おられ、生きがい就労の場を提供するとともに、

人手不足等地域の諸課題の解決にも貢献するという、重要な役割をシルバー人材センターは担つていています。そのためにもシルバー人材センターの存在を広く広報していく必要があります。そのためにも

シルバー人材センターの存

在を広く広報していく必要

があり、毎月一回の入会説明会を開催し、事務局窓口

における随時説明や就業相談等の情報提供を行うなど、

会員拡大に努めています。

会員の皆様には是非、友人・知人への声掛けをお願

いすると共に、町民の皆様のより一層のご理解とご協

力をお願ひいたします。

結びに、コロナ感染症の一日も早い終息と、皆様の益々のご健勝とご多幸をお祈りして新年のご挨拶とさせていただきます。

新しい年が会員皆さんにとって幸せな楽しい一年になりますように切に願っています。

## 謹賀新年



監理	監理	理	理	理	理	理	理	理	理	副理事長	常務理事兼事務局長
事事	事事	事事	事事	事事	事事	事事	事事	事事	事事		
小曾福	横矢	伊竹	寺松	宗梶	仁信	重西	我岡田	崎塚田	西田田	原井	惠田
厚春	幸敏	昭武	幹昭	昭勝	博善	子雄	治彦	人志	進雄	利義	治亘夫吉

事務局職員一同

# シルバー世羅

新年あけましておめでとうございます。輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。コロナ禍になり丸三年となる現在も町内の感染者は未だ多く、重症者が増えないことご協力によるワクチン接種ものぞくを願うばかりです。医師会の継続いただいており、今後も自らの健康維持と人に感染させない取り組みへのご協力をお願いします。

今年の明るい話題として、昨年末に道の駅世羅の隣に才世羅町滞在時間をどう過ごしていただか、多くのアゲが生まれています。飲食店はもとより観光施設や地域商店は以前から言われており、充実期商店街へも事す。また、今高野山千二百いな、お実期商店街へも事す。これまでコロナ禍で止と年まく、まいが生まっています。

ま出くまも事する。これまでコロナ禍で止と年まく、まいが生まっています。



## 新年のご挨拶

世羅町長 奥田正和

国に申請中のバイオマス産業都市構想では、森林資源の活用やバイオ燃料の製造と活用、臭気問題解決への取り組みなど多岐に渡り検討しています。事業化が進めばシルバーアイテム人材センター皆様のご活躍に期待するところもあると考えています。貴会はこれまで施設の美観や公共施設への貢献身的な関わり、何よりも高齢者の方々の明るく楽しい就労場所の提供に寄与いただいております。皆様が笑顔で充実した日々を送れることが最優先です。そのことで町全体が住みやすい町として整うと嬉しいです。

今年は「健・建・献」のキーワードです。健康一番の「健」、新たな建設的な意見が生まれることを望み思っています。今年は「健・建・献」が私に施設の美観や公共施設への貢献身的な関わり、何よりも高齢者の方々の明るく楽しい就労場所の提供に寄与いただいております。皆様が笑顔で充実した日々を送れることが最優先です。そのことで町全体が住みやすい町として整うと嬉しいです。

新型コロナウイルス感染症の状況も未だに先が見通せない中ではありますが、会員の皆様におかれましては日頃より町民の皆様の要望に応えていただきとともに、町施策の実施にお力添えいただいておりますことに心より敬意を表すところです。

人生百年時代と言われております社会におきましては、「自主・自立、共働・共助」の理念のもと、生涯現役の気

新 年 明けましておめでとうございます。

持ちを持ち続け、長年培つてこられた技術や経験を活かして働くことができるシルバーアイテム人材センターの存在は大変重要なものと考えます。

世羅町議会といたしましても、「人と人がつながりあい、生きがいをもつて、安心して暮らせるまち世羅」を基

本理念とする高齢者福祉計画に基づき、高齢者の方々が健康で生きがいを持ち、様々な場面で社会参画できるまちづくりに努めてまいります。

結びに、会員の皆様には健康に留意され安全に就労されるとともに、世羅町シルバーアイテム人材センターの益々のご発展を祈念し、新年のご挨拶と致します。



## 新年のご挨拶

世羅町議会議長 米重典子

新年明けましておめでたす。今年は、元気で新しく会員の皆様へお世話になりました。その間やんますを過ぎました。その間に早朝や午後も、お仕事で多くお見えなさるお客様が、お元気でござります。お仕事で新しく会員の皆様へお世話になりました。その間やんますを過ぎました。その間に早朝や午後も、お仕事で多くお見えなさるお客様が、お元気でござります。

高年など、引き続き課題の一多面的な課題の見えてきました。皆さまには良いご満足感を感じるようになります。しかし、昨年は、平和の国際社会へと誇り高い大会としての冬季オリンピックが北欧で開催され、各国オリンピック委員会が力強く競い合い、多くの賞を獲得いたしました。

重永前 金久 満

日も早く平和が訪れます。終息の気配が見えます。皆さまには良いご満足感を感じるようになります。しかし、昨年は、平和の国際社会へと誇り高い大会としての冬季オリンピックが北欧で開催され、各国オリンピック委員会が力強く競い合い、多くの賞を獲得いたしました。

東上原 堂前 哲男

はでく雑学職談ぶ歴史を払拭するなどをしていきました。年々多くの感謝をされたりました。そのうえ、生きる力が増加した。その一方で、生活不景氣による感染が口口ナ感染、物価もコロナ感染で報値ナを始まりました。

上津田 福服 正博

これまでの受難が、このままでは元気で仕事が出来ればこのままです。しかし、現状ではなかなか元気で仕事が出来ません。そこで、今年もよろしくお願いします。

大河内 勝也

く過ごしています。ほとんどのモットーはお客様に対するおもてなしの心です。しかし、年々危険は必ず伴つてきます。それが、多くはお客様との接客であります。お客様が喜んでいただける事は、最も重要な事です。また、お客様が危険に直面する場合は、安全対策を実行する必要があります。

山本 裕一

## 会員の紹介 今年の年男

年男 (20名)

年女 (4名)

はでく雑学職談ぶ歴史を払拭するなどをしていきました。年々多くの感謝をされたりました。そのうえ、生きる力が増加した。その一方で、生活不景氣による感染が口口ナ感染、物価もコロナ感染で報値ナを始まりました。

上津田 福服 正博

**事務局  
だより**

## シルバー人材センター活動への 支援要請行動



令和4年8月24日 重田理事長、信惠副理事長、仁井事務局長が世羅町役場を訪れ、世羅町長に対し令和5年度シルバー人材センター事業の推進に必要な補助金の確保、公共事業の発注の確保、さらに令和5年10月導入予定の「適格請求書等保存方式（インボイス制度）」はシルバー人材センター事業に及ぼす影響が大きいことから安定的な事業運営が可能となる措置を要望しました。

### 配分金に関する確定申告について

シルバー人材センターの仕事をして得た『配分金』は所得税法では「雑所得」として取り扱われますので、課税対象者になると思われる会員の方は、各自において申告が必要となります。計算方法などは下記の事例を参考にしてください。※令和4年分の配分金支払い証明書は1月下旬に発行予定です。なお、派遣労働については別途ご案内いたします。

#### [例1]：会員の収入が配分金のみの場合

$$( \text{配分金} - \text{配分金の特例控除 (55万円)} - \text{基礎控除 (48万円)} ) \times \text{所得税率} = \text{所得税額}$$

※前記のとおり、会員の所得が配分金のみの場合は103万円までの収入について所得税が課税されないことになります。

#### [例2]：会員の収入が配分金と公的年金等複数ある場合

$$\{ ( \text{配分金} - \text{配分金の特例控除 (55万円)} ) + ( \text{公的年金等} - \text{公的年金等控除額} ) - \text{基礎控除 (48万円)} - \text{その他所得控除} \} \times \text{所得税率} = \text{所得税額}$$

※例1・例2ともに「配分金」が55万円未満の場合、その配分金の特例控除額は、「配分金相当額」になります。

配分金収入、公的年金収入以外の収入のある方は、事例の取り扱いと異なりますので、最寄りの申告会場またはe-taxホームページをご確認ください。

**全国統一安全就業スローガン  
「いつまでも働く喜び 無事故から」**

# 『シルバーの日』奉仕活動で地域に貢献

10月15日 町内4カ所の公共施設の奉仕活動（草刈等）を行いました。  
会員70名の参加で、事故なく無事に実施することができました。



宇津戸スポーツ広場



西大田スポーツ広場



世羅中学校周辺



役場せらにし支所周辺

## 互助会グラウンドゴルフ大会

\*10月15日 \*夢公園  
参加者25名

入賞者

優 勝/杭谷 充磨  
準優勝/溝上 義寿  
第3位/松尾歌之助



## 生活支援員講習会

\*11月24日  
\*世羅保健福祉センター  
参加者3名

## 剪定講習会

\*11月21日～22日  
\*世羅幸水農園において  
講師に三次職業訓練指導員 沼田佳秀先生  
参加者14名

## 会員親睦研修旅行



11月19日（土）天候に恵まれ、山々の紅葉を眺めながら、出雲大社へ立ち寄り、いざも縁結び温泉「ゆらり」へ向かいました。途中車内で交通安全と安全就業の研修を実施し「事故ゼロ」を目指し全員で確認しました。総勢42名 和気あいあいの楽しい1日研修が出来ました。

## ヒートショックに気をつけましょう !!

**ヒートショック  
とは…?**

- 血圧の急変により血管に大きな負担がかかる
- 脳や心臓にダメージを与える
- 脳卒中や心筋梗塞を引き起こす危険性が高まる !!

予防のポイント

### ①脱衣所・浴室は暖かくしておきましょう！

寒い場所では、血管が収縮するため血圧が急上昇します。暖房器具を使用して脱衣所をあたたかくしておいたり、入浴前に浴槽のフタを開け湯気で浴室をあたためておくなど工夫をしましょう。

### ②お湯の温度は低めにしましょう！

熱いお湯に入ると心臓に負担がかかり血圧が上昇します。湯温は 38°C~41°Cくらいのぬるめに設定しましょう。



### ③入浴前の降圧剤の服用や飲酒、食後1時間以内の入浴は避けましょう！

降圧剤やアルコールには一時的に血圧を下げる働きがあるので、入浴前は避けましょう。また、食後は血液が消化器官に集まるため、血圧が下がりやすくなります。入浴は食後1時間が経ってからにしましょう。

## 冬になつても気をつけましょう！～脱水と熱中症～

冬の室内は暖房により脱水を起こしやすい環境です。

脱水が進んでいる状況で、高い温度の湯に入浴すると熱中症になりやすくなります。入浴前後にはコップ1杯の水を飲むようにしましょう !!



# シルバー会員募集!!

町内に居住し、健康で働く意思がある方、  
原則 60 歳以上の方

剪定・草刈・草取・施設清掃・家事援助などの作業を  
される方、大歓迎です。

## 入会説明会

- 2023年1月10日(火)  
(令和5年)
- 〃 2月14日(火)
- 〃 3月14日(火)

お気軽に  
おいでください。



●時間 午後1時30分から約1時間

●場所 世羅町シルバーハウス会議室

(世羅町西上原123-3) 電話 22-5160



## はやたて 早立八幡神社 (黒川)

黒川字三日市に鎮座するお宮です。三日市という小字名から、中世の市場の跡といわれており、実際、平成2、3年度には、県営圃場整備に伴い遺跡発掘調査が行われ、中世の集落・水田跡が発見されています。中世の時代に栄えていたことがうかがえます。

当神社の由来については、黒川城主の流れをくむ長吉右衛門吉重が、名を滑玄亭行基と改め、この地で医業を務めたことから始まるといわれています。この玄亭が、常日ごろ津口庄野原八幡神社（大字津口字建繩手）を深く信仰していたのでその御分霊を黒川の地へ勧請したいと思っていました。ちょうどそこへ、明応3年（1494）5月1日の夜、「汝、吾を郷里に勧請せんことを祈らば、早く宮座を

立て勧請せよ」との靈夢（お告げ）を7日間連続で見続けました。そこで、明応4年（1495）8月17日に現在地へ奉って、お告げのとおりその神社名を「早建八幡宮」（早立八幡神社）と称するようになったといいます。

また、当神社は、獅子舞や槍や長刀などによる長物演技を太鼓や笛に合わせて行い、地域総出の行列が地区を練り歩くという伝統行事、「黒川の神儀」（世羅町無形民俗文化財）が行われていることでも知られています。

## 公益社団法人 世羅町シルバーハウス会員登録

メールアドレス silsera@triton.ocn.ne.jp  
〒722-1121

世羅郡世羅町大字西上原123番地3  
TEL (0847) 22-5160  
FAX (0847) 22-5161

■西部連絡所  
〒729-6714  
世羅郡世羅町大字上津田10099番地28  
TEL (0847) 37-1095  
FAX (0847) 37-1096

### 会員登録

男子 183名  
女子 72名  
計 255名

### 広報委員

吉田 伊塚 松尾  
進 武志 典和  
・ 安石 福岡 横元  
勉 幸治 康子

者  
ト  
て  
う  
が

令和五年も昨年同様、依頼  
者の仕事は誠心誠意をモッ  
トに事故等ない様、作業し  
ていただき、良い年になるよ  
うお祈り申し上げます。

新年明けまして  
おめでとうございます

編  
集  
後  
記